Projets 2020 - 2026 : Créer des espaces pour les Monthionais

Nul ne sait encore précisément comment va évoluer la pandémie sur le long terme. Mais à la fois parce qu'il ne saurait être question de se figer dans une sorte de pessimisme et parce que dans le passé, toutes les épidémies se sont arrêtées spontanément ou grâce aux découvertes de la science, l'équipe municipale entend bien mettre en œuvre le programme annoncé au moment des élections.

Parmi tous les besoins, nous avions identifié celui d'espaces de rencontre adaptés et aussi la mise en conformité d'équipements. L'équipe s'est attelée à la tâche et a dégagé les axes principaux des actions à entreprendre. Trois lieux sont concernés dans l'état actuel des projets.

* Le préau de la cour de l'école :

Pour faciliter l'utilisation de la cour de l'école, il sera nécessaire de procéder à l'extension du préau de l'école et de créer dans son prolongement un bloc sanitaire (qui évite aux élèves de revenir dans l'école lors des pauses et activités à l'extérieur) et d'un local technique pour stocker du matériel pour les activités sportives et périscolaires. L'opération prévue consistera à la création et à la mise aux normes P.M.R des toilettes et d'une intégration structurelle et visuelle du préau ; la conseillère municipale Patricia Dejouy s'est emparée d'une idée émise lors d'une visite pour nous proposer un intéressant plan 3D complet qui comprend pour l'essentiel la reprise complète de la toiture et l'habillage par un lambris bois de l'ensemble (voir schéma ci-dessous). Les travaux ne nécessitant qu'une D.P. (Déclaration Préalable) laquelle a déjà été envoyée au service instructeur d'Arlysère. Après l'accord de la D.P. et l'obtention de subventions, les travaux seront confiés très prochainement à une entreprise locale.





